

## **Aipda B. Silalahi Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang warganya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)**

Mar 22, 2024 - 08:17



*Aipda B. Silalahi Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang warganya*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_ Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., aktif menjalankan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. beliau meluncur ke Kp. Bakanbaru Rt.13 Rw.03 Desa Banyumurni Kecamatan Cibitung Kabupaten Sukabumi untuk bertemu langsung dengan warga setempat.

Dalam kunjungannya, Aipda B. Silalahi tidak hanya sekadar berkunjung, namun juga melakukan serangkaian kegiatan yang bermuatan sosial dan keamanan. Salah satunya adalah menyampaikan sosialisasi Operasi Mantab Brata dalam konteks Pemilu 2024. Ia tak lupa mengajak warga untuk menjaga kondusifitas pasca-Pemilu, serta memberikan ruang bagi mereka untuk menyampaikan curhatan, saran, atau masalah terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Lebih lanjut, Aipda B. Silalahi juga memberikan himbauan kepada warga agar lebih waspada terhadap kejahatan, seperti Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan tindakan pencurian kendaraan bermotor. Beliau menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan serta memperkuat jaringan Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING).

Selain itu, dalam upaya mengantisipasi bencana alam, Aipda B. Silalahi mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana seperti banjir, kebakaran, dan tanah longsor. Beliau juga mencanangkan program "Desa Banyumurni Bersih dan Bebas Narkoba" sebagai upaya pencegahan kriminalitas.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menandakan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Dokumentasi yang terlampir menjadi bukti nyata kepedulian dan dedikasi Aipda B. Silalahi dalam menjalankan tugasnya. Semoga upaya tersebut dapat memperkuat ketahanan keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Banyumurni.